

Ansturm von StudienbewerberInnen

Einen Ansturm von StudienbewerberInnen erlebte die Kunsthochschule Berlin Weißensee vergangene Woche zu den Eignungsprüfungen. Rund 1.800 Anmeldungen verzeichnete das Referat für Studienangelegenheiten. Dies zeigt die anhaltende Attraktivität der »kreativen« Studiengänge. Die Auswahl der talentiertesten und interessantesten BewerberInnen ist eine wichtige Voraussetzung für die hohe Qualität von Studium und Lehre an der Kunsthochschule. Die BewerberInnen legten zunächst eine Mappe vor, die die Zulassungskommissionen der sieben Kunst- und Design-Fachgebiete prüften. Danach fand die eigentliche Prüfung statt, in der die künstlerische und/oder gestalterische Eignung individuell festgestellt wurde. Voraussichtlich sieben bis acht Prozent wird zum Studium im Herbst 2013 zugelassen werden.



Foto: Kristina Strauß,
Kunsthochschule

Rush of Applicants

Last week, the Weißensee Academy of Art Berlin was experiencing a rush of applicants for the entrance exams. About 1,800 applicants had been submitted to the academy. This shows that »creative« degree courses continue to be attractive. The selection of the most talented and interesting applicants is an important factor in the high quality of course work and teaching at the academy. Applicants submitted a portfolio which was carefully viewed by the admission committees of the seven departments of art and design. Afterwards, the actual examination took place to determine individually applicants' aptitude for art and/or design. Probably between seven and eight percent of applicants will be admitted to the academy in the fall of 2013.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de